



Planungsgruppe der neuen IGS: Lehrer und Elternvertreter mit dem zukünftigen Schulleiter Lars Humrich (2. v.l.).

FOTO: FRICKE

Moderne Schule leben

Neue IGS: **Vorstellung des Konzepts** beim Tag der offenen Tür

Göttingen. Zahlreiche Eltern haben sich Zeit genommen, um die gerade entstehende dritte Göttinger Gesamtschule kennenzulernen: Die Planungsgruppe „Neue IGS“ hatte ein informatives Programm vorbereitet, um einen Einblick in das ab Sommer startende Schulleben zu geben.

Nach der Eröffnung durch Oberbürgermeister Rolf-Georg Köhler stellte der zukünftige Schulleiter Lars Humrich das Konzept vor: „Wir übernehmen die guten Elemente der ande-

ren Gesamtschulen, entwickeln und ergänzen sie weiter.“ Neu ist der wöchentliche Projekttag, an dem sich die Schüler über längere Zeit in ein Thema vertiefen können – wie Sport, Theater oder Naturwissenschaft.

Die drei Säulen sind das individuelle Lernen, das gemeinsame Arbeiten und Stärken entwickeln. Es gibt eine tägliche Freizeit „Forschen & Üben“, in der die Schüler der Jahrgangsstufe fünf / sechs eigenverantwortliches Lernen praktizieren. Ab Jahrgang sieben werden Lernbüros mit Pflicht- und

Wahlbausteinen der Fächer angeboten.

Jede Stammgruppe (Klasse) besteht aus mehreren Tischgruppen. Hier arbeiten die Schüler über mindestens ein halbes Jahr im Team, bewältigen Aufgaben gemeinsam und nutzen ihre unterschiedlichen Kompetenzen. Zwei Tutoren begleiten sie.

Je nach Entwicklungsphase der Kinder ist die pädagogische Arbeit orientiert. Zunächst ist der Fokus auf das gemeinsame Lernen gerichtet. Später helfen die Lehrer, individuelle Fähigkeiten zu entwickeln – sich Herausfor-

derungen zu stellen. Die Eltern werden intensiv einbezogen.

Die Oberstufe kann in frühestens vier Jahren bei der Landesbehörde beantragt werden. Konzeptionell sei jedoch alles bis zum Abitur durchgedacht. Eine Oberstufe gäbe es gemeinsam mit der IGS Bovenden, so Lars Humrich. Die Anmeldetermine für alle drei Gesamtschulen in der Stadt und für die IGS Bovenden sind am 17. und 18. Juni, für die Gymnasien am 24. und 25. Juni. fri

» Infos auf: www.neue-igs.de